

# Mit Teamgeist zum Erfolg

14.05.2011 17:32



Der VR-Tag des Talents, auch **Talentiade** genannt ist seit über zehn Jahren in Württemberg etabliert und bietet in verschiedenen Sportarten Wettkämpfe für Schüler der **Jahrgänge 2000 und 2001**. Ziel ist es, Schüler/innen die jeweilige Sportart näher zu bringen und für die beteiligten Vereine eine **Talentsichtung** zu ermöglichen. In Baden findet die Talentiade an fast 20 Standorten im zweiten Jahr statt und erfreut sich großer Beliebtheit. Mit Unterstützung der **Volksbank Weinheim** macht die Talentiade am Freitag, den **20. Mai** im **Sepp-Herberger-Stadion** Station. Leichtathletische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich, wenn es heißt, einen Lichtschranksprint zu absolvieren oder in einer Pendelstaffel zu laufen. "Der **Teamgedanke** steht im Vordergrund. Es werden Klassenweise je Jahrgang drei Mädchen und drei Jungs gewertet, die beste Schule erhält zudem eine finanzielle Unterstützung," freut sich Abteilungsleiter Thomas Geißler auf dieses Event. "Wir werden die Leichtathletik spannend und abwechslungsreich präsentieren, Zuschauen am Spätvormittag lohnt sich."